## 今日だからこそ・・・

7月20日、2時間目の終業式の前、1時間目に多治見警察署生活安全課の係長さんをお招きし、情報モラルに関わる講話をして頂きました。夏休み再直近だからこそ、改めて自分のSNSの活用状況を振り返り、明日からの自分の生活の戒めとする絶好の機会として実施しました。

その感想を以下にまとめます。

☆今日の講話を聞いて、「自分が相手を信じて油断していると犯罪に巻き込まれるポイントとなる」という のが印象に残りました。いつも危険は身近にあるけど、特に気を付けなければならないことを学んだの で、日頃から、そして夏休み中に意識したいと思いました。加害者にならないことはもちろん、被害者に もならないように、親とスマホやインターネットの使い方について、もう一度話し合いたいと思います。

☆情報モラルについての話を聞いて、SNS は便利で生活の中でも多くのことがよく使うものだけど、良いことばかりではなくて使い方を間違えると、すごく危険なものになってしまうことを改めて感じました。 SNS が危険なものであることは分かっていたけど、自分だけではなく、家族とか周りの人にも迷惑をかけてしまって、SNS 上に一回出たものは消せないし、謝罪しても許されないから、危険なことが起こる前に日頃からよく考えて行動できるようにしたいです。また、自分だけでなく、周りの人にも今日学んだことを伝えて、正しく安全に使えるようにしたいです。

☆今回の話を聞いて学んだことは、ネット上に安易に自分の個人情報を流してはいけないということです。 自分自身はネット上に個人情報を流したことはないのですが、自分の周りで、そのようなことをしている 人を知っています。たった | 枚の写真からでも個人情報が流出してしまうので、今後悪ふざけで自分の身 が危険にならないようにしたいと思いました。また、インターネットの正しい使い方・危険性について、 もう一度家族で話し合いたいと思いました。





朝、ボランティアの生徒たちがシート敷き・椅子並べ等、会場づくりを丁寧に行いました。 全校のことを考えた率先した姿が素晴らしいです。